

Sie erheben ihre Stimme für Kinderrechte



Nach dem Neujahrs-Gottesdienst in der Marienkirche in Blechhammer sandte Pfarrer Stefan Hackenspiel die Ministranten aus Bodenwöhr und Blechhammer als Sternsinger aus. Das Leitwort der 67. Aktion lautet „Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“. Hackenspiel dankte den Kindern, dass sie sich in den Ferien Zeit nehmen für die Sternsinger-Aktion (Foto: Albert Gleixner). Bei ihren Besuchen an den Haustüren bitten die Sternsinger um Spenden und weisen darauf hin, wie wichtig die Kinderrechte für Mädchen und Jungen in aller Welt sind. Sie haben überall das Recht auf Nahrung, Bildung und Gesundheitsversorgung. Sie verdienen den Schutz vor Krieg, Gewalt und Missbrauch. Bei der Abendmesse in der Neuenschwandner Pfarrkirche wurden die Ministranten der Pfarrei Alten- und Neuenschwand als Sternsinger ausgesendet.

tgl